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会議次第 

１ 開会 

２ 会議の傍聴 

３ 会長あいさつ 

４ 議題 

（１）地域活性化事業交付金の審査について 

（２）相武台地区地域包括ケア会議の報告について 

（３）まちづくりを考える懇談会について 

ア 開催日程について 

イ テーマシート案について 

（４）各団体等からの依頼事項、お知らせ事項 

５ その他 



 
議 事 の 要 旨 

 主な内容は次のとおり。 

 

１ 開会 

２ 会議の傍聴 

  傍聴希望者が１人おり、会議に諮り傍聴が許可された。 

３ 会長あいさつ 

  会長よりあいさつがあった。 

４ 議題 

（１）地域活性化事業交付金（ミシマサイコの普及啓発事業）の審査について 

   相武台柴胡の会の林副代表より、資料について地域活性化事業交付金申請の概

要説明後に、次のとおり意見等があり、交付することについて了承された。 

  （迫委員）今後、どこまで活動を広げていく予定か。 

  （柴胡の会）植栽帯で育てた苗や種を自治会や商店街などにも配布して、地域を

ミシマサイコでいっぱいにできればと思っている。 

  （荻原委員）今後、児童館に植栽帯を整備する予定であるが、開墾や植え付け、

水やりなど、相武台柴胡の会にどこまで協力してもらえるのか。 

  （柴胡の会）苗の配布や植え付けは対応できる。開墾については、お手伝いなら

可能である。日々の水やりなど維持管理は皆さんにお願いしたい。 

  （笹原委員）個人の庭などで育てることはできるのか。 

  （柴胡の会）１月の講習会で、栽培方法を説明し、種と土を販売する予定である。

庭で育てることは可能だが、花が咲いて種が取れるのは２年目以降になる。 

  （松嶋会長）駐輪場の横にある植栽帯は、看板がないが今後も利用するのか。 

  （柴胡の会）今後も利用する予定である。昨年度に２面を整地し、種を植えたが

気候の関係で今年は芽が出なかったため看板は設置していない。グラウンド側

駐車場にも植栽帯があり、こちらには看板を設置している。 

    現在、会員を募集しているため、皆さんの近所の方、お知り合いの方などで

興味のある方に、相武台柴胡の会をお知らせいただけると幸いである。 

（２）相武台地区地域包括ケア会議の報告について 

相武台地域包括支援センター及びコミュニティソーシャルワーカーより資料に

ついて説明を行い、次のとおり意見等があった。 

（松嶋会長）参加した終活講座で、もしもノート（エンディングノート）などの

必要性を知れたことは有意義であった。市では、もしものときに備え、元気な

ときから家族や医療・介護関係者と話し合う「人生会議」を勧めている。もし

もノートを完成させるためには、こういった話し合いが必要である。もし、親

や自分に何かあった場合は、まずは支援センターに相談してほしい。 



 
（荻原委員）支援センターに行かないといけないのか、来てもらえないのか。 

（支援センター）支援センターまで来れない人もいるので、訪問対応もしている。

訪問することで、自宅でどのように生活しているのかも把握できるので、電話

をいただければ個別に対応している。また、市では介護予防にも力を入れてお

り、元気でいるための方法など気になったらことがあれば相談してほしい。 

（３）まちづくりを考える懇談会について 

ア 開催日程について 

  会長より資料のとおり日時や場所を伝えた。 

イ 懇談会のテーマについて 

  事務局より資料について説明を行い、次のとおり意見等があり、テーマシー

トについての修正意見はなかった。 

 （松嶋会長）まずはテーマシートについて、その後に意見交換会で出たアイデ

アについて、笹原委員に発表してもらいたい。笹原委員以外にも発表しても

らっても構わないと思っている。 

（笹原委員）写真などを使いテーマシートの部分を説明するので、意見交換会

での５つのアイデアは他の委員に説明してもらえればと考えている。 

（小池委員）ＰＦＩについては、市に説明する必要はないので発表はしない。

制度として委員の皆さんに知っていただく必要があると思っている。 

９月２５日の意見交換会を欠席された方もいたことから、笹原委員より意見

交換会でのアイデアについて説明があり、全体で共有した。 

（根本委員）今回の懇談会で発表することで、市には、発表に対する回答を求

めるのか、回答を一緒に考えていくのか、どっちの方向とするのか。 

（松嶋会長）市は既に活用方針を考えているかもしれないが、まずは年明けに

示される方針素案を聞いて、話し合っていければと考えている。 

（根本委員）我々のアイデアは準工業区域でないと実現しないので、それを踏

まえた素案となることを期待していると市長に伝えていきたい。具体的な活

用方法は決まってはいないが、こういった地域の意見を踏まえた用途地域と

すること、市と一緒に考える体制を整えることをゴールと捉えている。 

（松嶋会長）公募の３人を中心に発表や資料作成をお願いし、その他の皆さん

にはたたき台のレビューをお願いしたい。また、当日資料を完成させるため、

発表者や資料作成者を中心に、１１月６日午後６時に相武台公民館（場所は

後日お知らせ）に集まっていただきたい。 

（４）各団体等からの依頼事項、お知らせ事項 

  （宮田委員）自転車用プレート作成実行委員会で、１０月２０日のふるさとまつ

りでポスター表彰式を実施する。選挙の関係で、雨天の場合はまつりは中止だ



 
が、表彰式は行うので見に来ていただきたい。また、要望を受け、今年度は小

さいサイズのステッカーも作成するので、完成したら周知させていただく。 

  （遠藤委員）相模原看護専門学校の白優祭をふるさとまつりと同日開催するが、

雨天でも実施する。妊婦体験や血圧測定もやっているので来てほしい。 

  （小林委員）１０月１１日に相模大野駅で相模原南防犯協会が防犯の啓発活動を

行うが、相武台地区からは防犯母の会、防犯指導員が参加する。最近は若い人

も詐欺に遭うことが多く、未然に防げるようしっかりと啓発をしていきたい。 

５ その他 

説明はなかったが、各自に確認いただいた。 

 



 
相武台地区まちづくり会議 委員出欠席名簿 

 氏 名 所 属 等 備 考 出欠席 

１ 松嶋 保和 相武台地区自治会連合会 会 長 出席 

２ 髙橋 孝雄 相武台地区社会福祉協議会 副会長 出席 

３ 砂村 久三子 相武台地区民生委員児童委員協議会 副会長 出席 

４ 宮本 憲雄 相武台公民館 副会長 出席 

５ 奥野 智 相武台地区自治会連合会 理 事 欠席 

６ 長堀 直美 相武台地区自治会連合会 理 事 欠席 

７ 浅田 聡 相武台地区自治会連合会 理 事 欠席 

８ 小林 勉 
南区安全・安心まちづくり推進協議会 

相武台支部 
 出席 

９ 荻原 正人 相武台地区青少年育成協議会  出席 

10 永井 保子 相武台公民館運営協議会  出席 

11 迫 良寛 
相模原市青少年指導委員連絡協議会 

相武台地区協議会 
 出席 

12 織田 和彦 
相模原市スポーツ推進委員連絡協議会 

相武台地区協議会 
 出席 

13 宮田 亜美 相武台小学校ＰＴＡ  出席 

14 白井 由美子 緑台小学校ＰＴＡ  出席 

15 今村 貴子 もえぎ台小学校ＰＴＡ  欠席 

16 木村 由香里 相武台中学校ＰＴＡ  出席 

17 宇治田 幸子 相武台こどもセンター  出席 

18 荻原 正人 相模原市立相武台第２児童館 ９と重複 出席 

19 髙橋 尚 相武台地区老人クラブ連合会  欠席 

20 川﨑 知恵子 相武台地域包括支援センター  出席 

21 溝口 興二 相武台団地商店街  欠席 

22 遠藤 誠 相模原看護専門学校  出席 

23 浅利 達也 相模原市消防団南方面隊第２分団  出席 

24 根本 健一郎 公募委員  出席 

25 笹原 砂知子 公募委員  出席 

26 小池 清史 公募委員  出席 

 


